



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

Président de la République

Question écrite n° 42129

Texte de la question

M. Éric Raoult attire l'attention de M. le secrétaire d'État chargé de l'outre-mer sur les références au dossier des DOM-TOM, dans les interventions ou conférences de presse présidentielles, depuis le début de la Vème République. En effet, lors de son émission télévisuelle « Face à la crise », le Président de la République n'a pu répondre sur la situation en Guadeloupe, n'ayant pas eu de question des journalistes présents. Dès lors, il lui a été reproché de ne pas avoir abordé le dossier antillais dans son intervention. Une polémique ayant enflé sur ce sujet, de manière injuste et partisane, il conviendrait donc de rappeler que l'outre-mer n'a pas toujours été un des thèmes abordé lors de leurs interventions officielles par les différents chefs de l'État, depuis les débuts de la Ve République. Il lui demande donc de bien vouloir lui communiquer le résultat de ces recherches.

Données clés

Auteur : [M. Éric Raoult](#)

Circonscription : Seine-Saint-Denis (12^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 42129

Rubrique : État

Ministère interrogé : Outre-mer

Ministère attributaire : Outre-mer

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 17 février 2009, page 1502

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)